

JAÉN, 31 DE JULIO DE 2024

## **Educación invierte más de 358.000 euros en ampliar y adecuar el IES Villa de Santiago de Santiago de la Espada**

La Agencia Pública Andaluza de Educación finaliza los trabajos de ampliación y redistribución del instituto Villa de Santiago, que lo han dotado de nuevos y mejores espacios para los ciclos formativos de la familia agraria

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha culminado las obras de adecuación, reforma y redistribución de espacios para ciclos formativos del Instituto de Educación Secundaria (IES) Villa de Santiago de Santiago de la Espada, en Santiago-Pontones (Jaén), que han supuesto una inversión total de 358.882,17 euros.

Ubicado en una parcela de más de 5.800 metros cuadrados, el IES Villa de Santiago consta de varias edificaciones, una principal que se usa como aulario, otra como gimnasio y otras naves para almacenes. Asimismo, dispone de un invernadero situado fuera de sus instalaciones. El centro imparte secundaria obligatoria, bachillerato y ciclos formativos pertenecientes a la familia profesional agraria, los cuales requerían una ampliación de espacios.

Las obras han supuesto la construcción de un almacén forestal y de maquinaria, situado en el patio noreste del centro educativo, anexo al taller agrícola existente, y un invernadero con almacén de fitosanitarios, ubicado en el patio sur del recinto. Por último, se ha redistribuido uno de los talleres con que contaba el instituto para crear el taller agrario y de maquinaria.

Esta intervención, que ha añadido más de 586 metros cuadrados construidos al centro, se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, ejecutado a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Está recogida en la Inversión Territorial Integrada (ITI) de Jaén y ha contado con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).